

# LE CIRQUE À L'ÉCOLE LOUIS CHAIGNE

Faire du cirque à l'école, en voilà une idée !  
Qu'est-ce que cela veut dire ?  
Sur quoi repose cette discipline du corps qui  
joue avec des objets, de la musique, des  
partenaires et même des animaux ?

Les enfants de l'école Louis Chaigne ont eu la  
chance de le découvrir avec la compagnie du  
cirque des frères RITZ, pendant quatre  
séances.



Les deux premières séances, les enfants de  
maternelle ont expérimenté l'équilibre sur  
la boule, les acrobaties sur le trapèze et  
l'équilibre sur le fil. Les enfants du primaire  
ont également essayé la planche à rouleau et  
les acrobaties au sol.



Puis, à la troisième séance, ils ont choisi leur activité favorite pour se perfectionner, apprendre à tenir des accessoires et à saluer le public.

Ensuite, à la répétition générale, lors de la quatrième séance, ils ont enchaîné les différents numéros.



Enfin, le grand spectacle du soir est arrivé. En piste, sur la musique du chapiteau éclairé, les enfants, les enseignants, les Asem et les artistes de la famille Ritz se sont produits devant un public de 450 personnes. Une expérience extraordinaire vécue tous ensemble, qui laisse de merveilleux souvenirs.



Bravo les artistes !

